



**Le journal de
Belfort**



Belfort • Un concert de Noël dans la toute nouvelle église évangélique mennonite des Perches



Réchèsy • Démissions au conseil municipal



Belfort • Les élèves de l'Esta, avec la Croix-Rouge, pour distribuer des denrées alimentaires aux étudiants dans le besoin

Belfort

Des étudiants de l'Esta aident des jeunes à se nourrir avec la Croix-Rouge

Huit étudiants de l'École supérieure des technologies et des affaires (Esta) et cinq bénévoles de la Croix-Rouge ont récemment distribué à plusieurs étudiants du supérieur dans le besoin des denrées alimentaires. Ce soir-là, une quarantaine de jeunes du secteur ont bénéficié de cette distribution.

Récemment, huit étudiants de l'École supérieure des technologies et des affaires (Esta) et cinq bénévoles de la Croix-Rouge ont distribué à des étudiants issus des écoles supérieures de Belfort-Montbéliard (IUT, UTBM, Esta) des denrées alimentaires pour la deuxième fois en quinze jours. Ce soir-là, une quarantaine, ayant des difficultés pour se nourrir, étaient attendus pour recevoir victuailles et conserves nécessaires. Avec un petit plus à la veille de Noël: des petits gâteaux offerts par la pâtisserie François.

Ambiance chaleureuse

L'ambiance était chaleureuse pour recevoir les bénéficiaires, à la chaîne. Les étudiants, avec le sourire et la bonne humeur, et les membres de l'association caritative ont rempli les sacs des demandeurs. Au bout de la

grande table de distribution, conserves et autres ingrédients, pâtes, riz, sardines, huile, café, lait, beurre, etc., étaient accessibles. Annoncées et distribuées, ces denrées ont été pointées.

« Pour prévenir des deux soirées de distribution, nous avons contacté toutes les écoles supérieures, le Bij (Info Jeunes Belfort), le Crous en mettant en ligne un formulaire pour les inscriptions », précisent les étudiants qui avaient en charge de mettre l'action en place.

Une action managériale et sociétale

Pour les étudiants de l'Esta de troisième année, cette opération solidaire, comme d'autres, est obligatoire pour valider leur année dans le cadre d'une action managériale et sociétale. L'histoire a commencé lors d'une descente en rappel. « Nous devions faire une descente en rappel et des secouristes de la Croix-Rouge étaient présents sur le site. Une rencontre qui nous a donné l'idée d'organiser ensemble une action caritative en faveur d'étudiants. Des maraudes ont été proposées mais le projet n'a pas abouti dans ce sens. Après discussions et réflexions, la distribution au local nous a paru la plus adap-



En ligne, les « Estaliens » et les membres bénévoles de la Croix-Rouge distribuent les denrées alimentaires.

tée », racontent les jeunes.

C'est la deuxième fois que la distribution est menée grâce aux dons alimentaires de la Croix-Rouge. La première avait réuni une trentaine de demandeurs. « Cette action me tenait à cœur, nous allons au-delà la reproduire », appuie sans détour la présidente de la Croix-Rouge Céline Garnier.

« 56 % des étudiants en France ne mangent qu'un repas par jour »

« 56 % des étudiants en France ne mangent qu'un repas par jour, un sur deux », commente Céline Garnier.

Le constat est que, selon une enquête, 76 % des étu-

dians ont un reste à vivre de 100 € par mois, soit 3,33 € par jour. Une majorité d'entre eux restreignent leur alimentation pour des raisons financières.